

# Goblog

## Pererat Silaturahmi dengan Masyarakat, Korlantas Polri Gelar Baksos di Semarang

Arjuna Perkasa - [MAGELANG.GOBLOG.CO.ID](http://MAGELANG.GOBLOG.CO.ID)

Jun 15, 2024 - 09:22



SEMARANG - Kepala Korps Lalu Lintas (Kakorlantas) Polri, Irjen Pol Aan Suhanan, bersama Ketua Bhayangkari Cabang BS Korlantas, Ny. Dewi Aan Suhanan, memimpin kegiatan bakti sosial dalam rangkaian kegiatan Rakernis Fungsi Lantas 2024 di wilayah Jl. Jeruk II Semarang, Sabtu (15/06/2024).

“Alhamdulillah kami bisa kembali dalam kegiatan bakti sosial dari Korlantas. Ibu-ibu Bhayangkari dan kami ingin meningkatkan tali silaturahmi baik secara pribadi maupun institusi dengan keluarga Jeruk,” ujar Kakorlantas Polri, Irjen Pol Aan Suhanan.

Kakorlantas menyatakan komitmen polantas untuk berbagi kepada sesama dengan tujuan membawa manfaat bagi seluruh masyarakat serta mempererat hubungan dengan warga sekitar.

“Kami, Polantas Polri, ingin berbagi kepada sesama, membawa manfaat untuk kita semua, dan mendekatkan diri kepada warga,” tambahnya.

Polisi Lalu Lintas hadir langsung di masyarakat untuk mensosialisasikan pentingnya mengutamakan keselamatan di jalan.

“Konsep polisi sekarang ini tidak menjaga jarak. Kami mendatangi warga untuk bersama-sama membangun keamanan dan ketertiban masyarakat, serta keselamatan di jalan dengan pendekatan kewenangan, namun kami (Polisi Lalu Lintas) juga membangun kampung tertib lalu lintas,” tegasnya.

Lebih lanjut, ia menjelaskan tingginya angka kecelakaan lalu lintas yang mengakibatkan korban jiwa menjadi perhatian untuk lebih sering menggelorakan keselamatan berlalu lintas.

“Dalam satu jam, ada tiga nyawa yang meninggal karena kecelakaan lalu lintas. Dari 158.000 kejadian kecelakaan lalu lintas, terdapat 78.000 korban jiwa. Dalam satu jam, ada tiga korban yang meninggal karena kecelakaan lalu lintas,” jelas Kakorlantas.

“Saya harapkan dengan kegiatan bakti sosial ini juga bisa membuahkan manfaat, bisa tertib di jalan, sehingga nyawa yang sia-sia di jalan bisa kita kurangi,” pungkasnya.

Turut hadir, Dirkamsel Korlantas Polri Brigjen Pol Bakharuddin Muhammad Syah, Kabag Ops Korlantas Polri Kombes Pol Eddy Djunaedi, Dirlantas Polda Jateng Kombes Pol Sonny Irawan, dan PJU Korlantas Polri. (\*\*\*)